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１ 開会の言葉・・・・・事務局 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

４／ ３（木）；本町西高尾地域コミュニティ 

<報告者>◎矢口委員（中央） 

     ○高久委員（本西）〇新井委員（西部） 

 

４／１７（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>◎大野委員（南部） 

     ○神田委員（中丸） 

 

５／ １（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>◎黒澤委員（東深） 

     〇矢口委員（中央） 

 

○学校代表 

  <報告者> 小野澤委員[代理 川上教諭]（西中） 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

 １ 中丸 ２ 南部  ３ 東（欠席） ４ 東間深井 

   

 ５ 中央 ６ 本町西高尾 ７ 西部  ８ 公団（欠席） 

     

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久代表 

 



（１）開会行事記録 

＜開会の言葉（事務局）＞ 

・御多用のところお集まりいただきありがたい。これより会議を始める。 

＜代表挨拶＞ 

・風の強い中、本会議に御出席いただき感謝申し上げる。また、日頃の巡回指導への御協

力にも重ねて感謝申し上げる。 

・小学１年生が入学しておよそ 1 カ月。まだ学校に慣れない中であるが、友達もできて

楽しく学校生活を送ることができている。 

・これから暖かくなって、子供たちも外へ出て遊ぶ時期となる。これからも本活動への

御協力をお願いする。 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容(報告事項等) 

 

 

 

委員 

 

 

 

４／３(本町・西高尾地域／担当；本西・中央・西部）１８：００～ 
８名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 
文化センター 

・課長による年度初めのあいさつ 
・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

本町公園 
北本中学校周辺 

・北本中学校も春休みということで生徒の気配は全くなかった。 
→西中央通りを北本駅に向けて進む。ちょうど駅前交番から巡回に

出てきたと思われるパトカーとすれ違う。 
ローソン北本中央二丁目店 

・代表者が店内巡回。客は大人が数名。店員は１名「特に問題はな
い。」 

・店員が１名で対応しているコンビニがある。治安上、１名では心
配な面がある。 

セブンイレブン北本駅西口店 
・代表者が店内巡回。客は見える範囲で７名ほど。奥のイートイン

コーナーにいた大人２名に話を聞く。客「特に問題はない。」 
子供はいなかった。店員２名「特に問題はない。子供はあまり来

ない。」 
鴻巣警察署北本駅前交番 

・警察官はパトロールのため不在であった。 
→夕方までの雨の影響で駅前には多くの迎えの車があふれていた。 

デイリーヤマザキ北本駅店 
・代表者が店内巡回。客は大人２名。店員１名「何も問題なし。」 

ローソン北本駅西口店 
・代表者が店内巡回。客は、大人たちが順次入れ替わって３名以上

がいた。店員は３名で対応。店員「特に問題はない。」 
ダイソーいなげや北本駅前店 

いなげや北本駅前店 
ウェルパーク薬局北本店 

・各施設３名ずつで店内巡回。いずれも、特に問題なし。親と一緒
の子供が少しいただけで、子供だけの姿は見られなかった。 



ヤオコー北本中央店 
ドラッグセイムス北本中央店 

→各施設３名ずつで店内巡回。 
・（ヤオコー）店員「子供の仕業か分からないが、冷凍食品を常温

のところに置いたり、リサイクルコーナーに何でも捨てられたり
するなどのいたずらがあって困っている。」 

・（セイムス）店員「中学生くらいの子供の仕業で、リップクリー
ムや日焼け止めの万引きがあって困っている。映像から犯人を特

定できている。警察には被害届を出してある。」 
→時間になったので、西高尾一丁目公園経由で文化センターに戻る。 

西高尾一丁目公園 
・周囲は十分暗くなり誰もいなかった。 

本町公園 
・出発時はいなかった子供たちが５名ほど、野球やサッカーをして

いた。特に問題はなかった。そろそろ帰るように声をかけた。 
→文化センター前であいさつをして解散した。 

 

 

 

委員 

  

 

 

４／１７ （南部地域／担当；南部・中丸・公団）１８：００～ 

７名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

南部公民館 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・出発前、警備員に確認「特に問題なし。」図書室に２名、体育館に

はカーテンが掛かっていて中は見えなかった。 

→南部公民館を出て高崎線方向へ移動。突き当りを左折。下石戸踏切

前を通過し、ハイデンス方向へ進む。 

下石戸公園 

・少年２名が野球のキャッチボールをしていた。 

二ツ家１丁目公園 

・誰もいなかった。 

・チューリップがきれいに植えられ、咲いていた。人の手が入ってい

ることがよく分かる。 

鴻巣警察署二ツ家交番 

・警察官が不在であったために、直接の情報収集はできなかったが、

委員が事前に聞き取った情報によれば、最近、自転車盗が３件、万

引きが４件、窃盗が２件あったとのこと。 

・この日とその翌日、地域内に子シカが出た。被害はない。 

・また、前日１６時１５分頃、この地域で起きた２台の軽自動車同士

の衝突事故があった。詳しい事情等は分からない。 

セブンイレブン北本二ツ家１丁目店 

・店員２名、客は４名ほど。代表者２名が入店し、店員から状況を聞

く。店員「特に問題はない。」 

→主要地方道東松山桶川線の地下道を経由して、高崎線西側に出た。 

 途中ですれ違った５名ほどとあいさつを交わした。 

ダイソー北本南店 

・夕方でひっきりなしに客が出入りし、にぎわっていた。代表者が入

店し、店員から事情を聞く。店員「特に問題なし。」 

スギ薬局北本南店 

・客も多く、車の出入りも多いため少し危険に感じる。代表者が入店

し、店長から話を聞く。店長「万引きがある。食品、雑貨、化粧品、



キャラクター付き絆創膏が盗られることが多い。現場を押さえてい

ないので、警察には被害届を提出していない。」 

南団地中央公園 

・誰もいなかった。 

・この公園もきれいに整備されていて、きれいな状態であった。犯罪

等が起こりにくいような場所であると感じた。 

→南団地の住宅街を出て、下石戸踏切方向へ進む。 

→下石戸踏切の拡幅のため、踏切の西側は既存の道路の北側が広がり

舗装されていた。 

→下石戸踏切を渡り、左折してベルク北本二ツ家店方向へ進む。 

→この時点で１８時５０分を過ぎていたため、ベルク北本二ツ家店に

は寄らずに、南部公民館へ向かった。 

（ベルク北本二ツ家店） 

→（この日にベルクには訪問できなかったので、後日[５月１日]の１

９時以降に事務局職員が訪問し、店長から話を聞いた。） 

・店長「特に問題はないが、高校生が数名たむろすることがあった。

警察のパトロールが来てくれているので、抑止力になって問題には

なっていない。」 

南部公民館 

・参加委員が集合し、最後の挨拶、及び事務局より次回の連絡調整情

報交換会議に御担当の方の出席を依頼し、解散した。 

 

 

 

委員 

 

５／１ （東間深井地域／担当；東間深井・東・中央）１８：００～ 

７名参加 推進員１名参加 公用車利用（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

北部公民館 

・事務局による出欠確認、及び本日の巡回ルート等を確認した。 

・出発前に、館内の警備員から最近の状況を聞いたが「特に問題は
ない」とのこと。 

深井スポーツ広場 

→駐車場まで移動する際に、スポーツ広場を全員で観察 
・普段はいる子供たちはもとより人影が全く見られない状況であっ

た。まだ明るく気温も高めであったが、風が強かったためか。 

北小学校 

→学童保育室側の門から入り、駐車場に止めて校庭等を巡視 
・学童保育室に子供を迎えに来た保護者が車でひっきりなしに入っ

てきた。 
・学童保育室を除けば、校庭だけでなく、校内に子供の姿は見られ

なかった。 

ドラッグストアセキ東間店 

→公用車を駐車場に止め、代表者が入店して巡視及び状況を聴取 
・代表者が店員から状況を聞いた。店員「小中高、誰も万引きなど

の事案はない。」 
・大人の客は多数いたが、子供の姿は見られなかった。 

ベルク北本東間店 
→徒歩で移動し、代表者が入店して巡視及び状況を聴取 

・代表者が店員から状況を聞いた。店員「大人の万引きはあるが、
子供は大丈夫。集まってくる様子もない。」 

・客はひっきりなしに入ってくるが、子供の姿は見られない。 



ローソン北本東間四丁目店 

→公用車をアイビーボウルの駐車場に止め、徒歩で移動し、代表者

が入店して巡視及び状況を聴取 
・宮内中の生徒と会って、あいさつを交わした。 

・店員は若い女性１人。店員「特に問題はない。」 

アイビーボウル北本 

→代表者が入店して巡視及び状況を聴取 

・店員「特に問題はない。」 

・入口を入って右側にはゲームコーナーがあるが子供はいない。普

段から、子供がいることはない。 

浅間神社 

→公用車を駐車場に止め、全員で巡視 

・参拝者１名以外は誰もいない。境内のＬＥＤ街灯が明るく、防犯
効果がありそう。 

・5/9から工事が入り、境内に防犯カメラが４台設置される予定。 

北部公民館 

→公用車で公民館に戻り、駐車場に参加委員が集合 

・最後の挨拶、及び事務局より次回の連絡調整情報交換会議に御担当

の方の出席を依頼し、解散した。 

 

学校から 

西中 

委員 

 

○西中学校は、４月１年生が２９名入学し、現在１１１名が在学中で

ある。 

○学校生活の様子はとても落ち着いている。 

○今は、１７時３０分完全下校と１年間で最も下校時刻が遅い。生徒

の下校後、教職員で見守りを行っている。 

○最近、生徒たちが下校途中に暗くなるまで道端で話し込んでいると

いう情報が入ったため、教職員で見守り、指導を行っている。 

○部活動については、部員が少なくなっているのが課題である。 

 女子バスケットボール部は入部者が０名のため、現在は４名。合同

チームで大会に参加するしかない。男女ソフトテニス部も存続が心

配されたが、入部者が多く存続することとなった。卓球部も入部者

が０名であった。 

○ソフトボール部は、新たに北本中学校を拠点校として活動すること

になる。ソフトボール部の生徒たちは、自転車で北本中へ移動して

取り組むことになっている。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容(報告事項等) 

中 丸 

○４月 20日（日） 総会 

○５月 25日（日） かけっこ教室。小学生対象。運動会前に年に２回

実施している。７，８年続いている。好評である。 

○６月 11日（水） 中丸東小児童と一緒に花いっぱい運動を行う。 

○７月５日（土） 七夕まつり 笹に飾り付けて立てる。模擬店や野

菜販売などを行う。 



南 部 

○４月 13日（日） 総会 

○５月 18日（日） 花いっぱい運動 

○５月 25日（日） 第 7回ウォークラリー大会 

○６月 １日（日） 南部グランドゴルフ大会 

東 当日、出席予定委員欠席のため報告なし。 

東間・深井 

○４月 12日（土） 総会 

○５月 24・25日（土・日）第 40回東間深井コミュニティまつり 

 展示・舞台発表・即売などが行われ、例年 2,500名以上の参加者で

盛り上がる。 

○６月 ７日（土） 花の植栽（生活環境部会）公民館の花壇整備 

○６月 27 日（金） 防犯交通安全研修会 毎年、県警防犯ひまわり

と鴻巣警察署交通課・生活安全課より講師を招いて実施。 

○７月 ５日（土） 星まつり（七夕まつり） 笹で短冊を作り 

 真菰（まこも）で馬を作る。 

○７月 12日（土） 定例グランドゴルフ大会 

○７月 22～27日  公民館サマーフェスタ 

○７月 27 日（土） 夏休みちびっこ工作 新設ねぷた絵部会も参加

して工作のお手伝い。今年は手作りうちわ作りを行う。 

中 央 

○４月 12日（土） 総会 

○５月 31日（土） 第 62回グランドゴルフ大会 

○６月 ７日（土） 花の植栽 

○６月 15日（日） 手作りうどん作り講習会 

本町・西高尾 

○４月 13日（日） 総会 

○５月 25日（日） グランドゴルフ大会 

○７月夏休み    西小子供教室 希望する児童が参加して、料理

や折り紙などに取り組む。例年、大変好評で参加者が多い。 

 また、冬休みも同様に実施し、書き初め教室も人気がある。 

○７月夏休み    コミュニティ委員会による西小の除草作業 

西 部 

○４月 19日（土） 総会 

○５月 18日（日） ウォーキングと史跡巡り すいとんが出る。 

○６月 ８日（日） 第 20回西部地区対抗ファミリーバドミントン大

会 

○６月 14日（土） 花の植栽(花いっぱい運動) 

○７月 ５日（土） 七夕まつり  

○７月 27 日（土） サマーフェスタ 麻雀大会が人気。野菜の販売

等が行われる。 

○冬の凧あげも人気があり、150名ほどが参加する。 

公 団 当日、出席予定委員欠席のため報告なし。 

注）上表内の記載については、会議当日の令和７年５月７日（水）現在 

各地域コミュニティ委員会主催以外の行事が含まれる場合もあります。 

 

 



（４）情報交換の記録 

（５）閉会行事記録 

 

発言者 内 容 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

・4/17に話題となったシカについて、3～4年前から河川敷に住み着い

ていたものではないか。人を見ても襲ってくることはなく逃げてし

まう。人が育てている稲などの作物を食べる被害もない。 

・防災無線によれば、生まれて間もない子ジカのようだ。 

 

・先日、パトカーの警察官と話をする機会があった。警察官によれば、

「一般市民からの情報は、個人情報を含むこともあるので、全体に

流すことはできない」とのこと。交通事故の件やシカの件も同様で

あり、具体的には教えてもらえなかった。 

 

・現在、中学校の部活動について、生徒数の減少や顧問となる教員数

の減少による負担増の影響もあって、部活動の地域移行が進んでい

る。現在は、かつてと異なり中学生が部活動に全員入部しなくても

よくなっている。複数の中学校による合同チームなども行われてい

る。 

・中学生のボランティア活動については、北本中央緑地等の雑木林で

下草刈りなどのボランティアが行われており、積極的に中学生が参

加している。 

 

＜閉会の言葉（事務局）＞ 

・現委員による活動も、残すところ巡回指導３回と本会議１回となった。これまでの委員

の皆様の御尽力に深く感謝申し上げる。また現在、各コミュニティ委員会では、次期の

委員推薦を進めていただき、すでに御報告いただいた委員会もあり、重ねて感謝申し上

げる。まだ報告の提出されていない委員会においては、期日までの報告をお願いした

い。 

 

＜代表挨拶＞ 

・これからますます暑くなってくる。子供たちも外へ出てくることが多くなるだろう。こ

の巡回指導も含めて、委員の皆様のたくさんの大人の目で、引き続き子供たちの見守り

をお願いしたい。 

・以上で本日の会議を終了とする。皆様の御協力に感謝する。 

 


